



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 13 de abril del 2023

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: se refirió al 2 de abril, Día Mundial de Concientización del Autismo, una afección relacionada con el desarrollo del cerebro que afecta a la manera en la que una persona percibe y socializa con otras. En el marco de la inclusión, consideró importante la necesidad de que las sesiones de la Junta Departamental de Tacuarembó, tenga intérprete de lengua de señas.

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: informó que el Senador Mario Bergara presentó en el Parlamento un proyecto de Ley para modificar el nombre de la Represa Gabriel Terra, y renombrarla como Baltasar Brum, en honor a su destacada figura política y a su defensa de la Democracia.

Edil del Partido Nacional, Juan Eustathiou: presentó ante la Mesa un anteproyecto de Resolución para declarar de Interés Comercial, Cultural y Turístico a la Asociación de Feriantes de Tacuarembó y a la Feria Dominical de la Avenida Manuel Oribe. Destacó que en dicha asociación se nuclea a más de 100 pequeños productores rurales, artesanos y pequeños comerciantes.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: presentó una nota firmada por un grupo de vecinos del Barrio Reggi, en la cual solicitan que se realicen gestiones para que se brinde servicio de alumbrado público en la zona, y la colocación de volquetas de residuos en la calle N° 3194, Manzana 968. Reclaman por el incremento de la inseguridad en la zona y por no contar con un espacio en donde depositar la basura.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Cecilia Martínez: citó a un artículo publicado el 27 de marzo en "La Diaria", haciendo referencia a declaraciones del Presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira. Señaló que el Frente Amplio es la alternativa para el aumento en los salarios, con inclusión para que todos puedan vivir mejor.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: recordó que en julio del 2021 y en marzo del 2022, planteó en la Media Hora Previa la preocupación del Barrio Batoví sobre el estado de la calle Género Gilbert, y los inconvenientes que ocasionaba. En aquel entonces, se informó que el arreglo de la calle estaba contemplada en el presupuesto, destacando que hoy ya se cuenta con cordón cuneta.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Dr. Javier Albano: presentó un anteproyecto de Resolución para crear un Monumento en reconocimiento a Don Homero Formoso en la Laguna de las Lavanderas, en homenaje a su trayectoria de trabajo y compromiso por la cultura de la tradición.